

Inflación: los tips de los economistas mendocinos para afrontar la crisis



Como informa El Sol, los números que arrojó la **inflación** se esperaban, tanto a nivel nacional, que llegó al 7.4%, como en Mendoza, que trepó al 7%. Con los números sobre la mesa todo es más fácil de analizar y **los economistas coinciden en que el panorama es complejo** y si bien no empeorará, tampoco mejorará.

Para los especialistas, la tendencia se mantendrá y las recomendaciones para afrontar la crisis existen, aunque no todos los sectores tienen la posibilidad de apelar a estrategias económicas para «salvarse».

Estrategias para afrontar la crisis

En medio de la crisis, las familias empiezan a ajustar los bolsillos y analizar los distintos tipos de estrategias para poder sobrevivir.

La economista **Paula Pía Ariet**, actualmente directora de Gestión Capital Humano, aseguró que «el panorama es muy complicado y que nos esperan tres meses de muy alta inflación por el incremento de tarifas».

Respecto a las consecuencias que se pueden tener con esta situación, la especialista aseguró que «uno de los principales problemas que se puede producir es una caída económica que influirá en la pérdida de puestos de trabajo, sumada a la caída del poder adquisitivo».

La **recomendación para los meses que vienen** es «**identificar el nivel de gastos** con las nuevas tarifas y los nuevos precios», consignó Ariet y agregó: «En caso de tener excedentes, para poder generar ahorros es importante no dejarlo en pesos, **lo mejor sería invertir en bienes o en dólares**».



Paula Pía Ariet, economista.

Por su parte, el economista **José Vargas** consignó que «lo preocupante es que si tomamos los datos de julio y lo anualizamos nos da por arriba del 130%».

El especialista refirió que el Gobierno no cuenta con un programa económico que tenga como misión disminuir la inflación, por lo que «en los próximos meses, es imposible creer que la inflación será mucho más baja de lo registrado hasta ahora, la tendencia es al alza».

Sobre las estrategias recomendadas para los ahorristas, Vargas dijo: «**colocar el dinero en un plazo fijo a 30, 60 o 90 días**, si bien estos aún no le ganan a la inflación, el inversor pierde lo menos posible».

«Hay otras opciones como un **fondo común de inversión, mix de bonos y acciones o bienes durables**, todo depende de cuál es el tipo de ahorrista y el dinero con el que cuenta para tomar o no riesgos», agregó.



José Vargas, economista.

En contraposición, explicó que **la situación del asalariado es muy compleja**, ya que todos los meses intenta luchar contra la inflación, sin posibilidad de ahorrar de manera mensual.

«En este caso la opción que tiene es adelantar consumos dentro de lo posible. **Estoquearse con bienes no perecederos**, por ejemplo, es una alternativa previendo lo que va a ocurrir más adelante», aconsejó.

«Serán meses difíciles los que vienen y hay que estar atentos, tener cuidado y ser cautos porque la situación, si bien no empeorará, tampoco mejorará, con lo cual hay que atravesar los meses de la mejor manera posible», concluyó.

Para la economista, **Carina Farah**, «los más perjudicados de la inflación son los que

menos perciben, ya que no cuentan con estrategias para afrontar el panorama económico que domina al país».

«Ellos no pueden adelantar compras en el supermercado porque viven al día, tienen varios problemas que les impiden hacerle frente a este problema y es a quienes más le comen los ingresos», agregó.



Carina

Farah, economista.

A la hora de explicar la suba de la tasa de interés que impuso el Banco Central, que aumentó 950 puntos, la más alta desde 2019, la economista manifestó que «lo que se busca es que la gente ponga la plata en plazo fijo, el consumo se reduzca y de ese modo no aumentarán los precios».



Finalmente, haciendo un balance, Farah aportó: «Esta situación lo que va a generar es recesión, porque al desincentivar el consumo e incentivar el ahorro para ser colocado en plazo fijo va a hacer que la actividad económica se resienta, entonces, el peligro de esto es empezar a caer en periodos recesivos y asimismo no lograr bajar la inflación».

Fuente: El Sol